

Retour du choléra à Bujumbura

APA, 17-04-2013 Bujumbura (Burundi) - Le choléra refait surface à Bujumbura où deux centres de soins pour les malades ont été ouverts à l'hôpital "Prince Régent Charles", pour les malades venant du Nord et du centre de la capitale et au centre de santé de Musaga pour les malades venant du sud de la capitale. ... Au premier centre, sont déjà hospitalisés 12 malades venus de tous les quartiers de la capitale, selon les sources médicales.

La situation sanitaire est jugée préoccupante dans les communes urbaines de Ngagara et de Cibitoke (Nord de la capitale) où s'est rendu, mardi, le 2^e vice-président de la République. A Ngagara, Gervais Rufyikiri a fait les recommandations classiques dans pareilles circonstances qui consistent à ne pas utiliser que de l'eau propre pour faire la vaisselle. Il a beaucoup insisté sur l'éloignement des déchets, principalement ceux qui seraient issus des fosses septiques. La régie des services techniques municipaux (SETEMU) doit absolument être mise à contribution afin de ramasser régulièrement les déchets ménagers pour les entasser à l'endroit prévu à cet effet, a-t-il recommandé. La Régie nationale des eaux et d'électricité (REGIDESO) doit vulgariser les bornes fontaines dans les quartiers où elle n'est pas présente, afin que les maisons d'habitation non connectées à la centrale puissent utiliser de l'eau propre. Aussi, résoudre le problème lié à l'eau distribuée dans cette partie de la ville et qui sera impropre, selon les populations.